

10.000 Euro-Spende für Job-Coaching

Mit einer 10.000-Euro-Spende unterstützt die BBBank Stiftung die Hamburger Volkshochschule bei ihrer Bildungsarbeit mit Flüchtlingen. Kürzlich überreichte Detlef Hettig, Leiter der BBBank-Filiale in Hamburg und Projektpate, VHS-Geschäftsführerin Marlene Schnoor und VHS-Abteilungsleiterin Heike Kölln-Prisner den Scheck.

„Mit dieser Spende“, so VHS Geschäftsführerin Marlene Schnoor, „ergänzen und modifizieren wir unsere Flüchtlingsarbeit um einen wichtigen Aspekt: Sprachförderprogramme gibt es inzwischen reichlich. Doch wenn die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ein gutes Sprachniveau erreicht haben, bleibt der Weg in den Job immer noch sehr schwierig. In dieser Situation können wir nun Dank des 10.000-Euro-Schecks Flüchtlingen ein Job-Coaching anbieten.“

„Beim Job-Coaching geht es aber nicht darum, den Teilnehmern schnell einen Job zu verschaffen. Vielmehr geht es darum, gemeinsam nach Stärken und Schwächen zu suchen, Impulse zu geben, um selbst aktiv zu werden und die Initiative zu übernehmen. Etwa 25 Flüchtlinge werden wir mit dem Etat unterstützen können – und dabei wichtige Erfahrungen sammeln, wie wir Kurse und Job-Coaching in Zukunft gut miteinander verzahnen können“, ergänzt VHS-Projektleiterin Heike Kölln-Prisner.

„Nach der Förderung von Sprach- und Integrationskursen ist nun die Integration der Migranten in den deutschen Arbeitsmarkt der nächste bedeutende Schritt. Wir freuen uns, dass wir hier in Hamburg die Netzwerke und Kompetenzen der Hamburger Volkshochschule nutzen, bei der Weiterentwicklung integrierter Konzepte helfen und unsere Zusammenarbeit der letzten Jahre fortsetzen können. Als deutschlandweit tätige Mitgliederbank nehmen wir unsere soziale Verantwortung wahr und unterstützen dort, wo wir können“, begründet Detlef Hettig (BBBank-Hamburg) das Engagement.

In einem gemeinsamen Fördergroßprojekt engagieren sich BBBank und BBBank Stiftung seit 2016 bei der Integration von Flüchtlingen. Hierbei wurden den lokalen Volkshochschulen in allen Landeshauptstädten und am Stammsitz der BBBank in Karlsruhe Gelder zur Durchführung von Deutsch- und Integrationskursen für Migranten zur Verfügung gestellt. 2018 liegt der Förderschwerpunkt bei der beruflichen Integration von Migranten. Das Fördervolumen der BBBank Stiftung beträgt insgesamt 600.000 Euro.



BU:

Die Hamburger Volkshochschule nahm im September 2018 von der BBBank Stiftung einen symbolischen Spendenscheck in Höhe von 10.000 Euro entgegen.
Auf dem Foto (v.l.n.r.): Heike-Köln Prisner (VHS), Detlef Hettig (BBBank Hamburg), Marlene Schnoor (VHS-Geschäftsführung). Im Hintergrund Rudolf Ross, erster Direktor der Hamburger Volkshochschule (1919-1928) und später Bürgermeister der Hansestadt (1930-1931).

Das Foto können Sie über unsere Website >> Presse herunterladen:
www.vhs-hamburg.de/pressemitteilungen
Bildnachweis: Hamburger Volkshochschule, Jörg Gensel

Weitere Informationen für die Medien:

Hamburger Volkshochschule
Dr. Antje von Rein (Presse)
Schanzenstraße 75, 20357 Hamburg
a.v.rein@vhs-hamburg.de
Tel.: 040/42841-2777
Alle Informationen unter: www.vhs-hamburg.de